

Homenaje a la Memoria de Roger Guerra García Cueva

Introducción

AE DR. Jorge Berríos Reiterer

Roger Guerra García Cueva es una de las figuras más destacadas de la Promoción “Augusto Pérez Aranibar” 1958, Facultad de Medicina de San Fernando de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Facultad que en ese momento era la única en todo el país.

Durante su existencia, Roger desarrolló gran aprecio y admiración por el Dr. Alberto Hurtado Abadía, figura insigne de la Medicina peruana, con quien llegó a establecer una relación amical que luego se extendió hasta el mismo entorno familiar del Profesor.

Cuando falleció el Dr. Hurtado, Roger mantuvo el vínculo con su familia y es así como posteriormente, contando con la anuencia familiar, se enfrascó en una investigación minuciosa de los archivos personales del Maestro.

Roger encontró allí el estímulo necesario para muchas acciones de su propio quehacer en diversos entornos de su actividad universitaria y otras, que serán comentadas por los expositores en esta reunión.